



「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願ひします。

小川幼稚園・小学校

小川幼稚園 「サンタさんがきたよ」

12月17日、クリスマス発表会を行いました。

この発表会は、行事を通して子どもたちの成長を見ていただくことや、日ごろお世話になっている地域の皆さんとの関わりを深めていくことがねらいです。

2名の園児は、好きな歌を歌ったり、踊りを踊ったり、合奏をしたりといろいろな形で表現し、家族や地域の皆さんから大きな拍手をもらいました。

クリスマスの踊りを踊っていると、どこからかすずの音が聞こえてきて…サンタクロースの登場!!

それまでとは違ったビックリした表情の2名は、それでも「どこから来たの？」

「家族は？」等々、たくさんの質問ができ大満足。

今年は、地域にたくさんのサンタクロースが来て、1名に5個ずつのプレゼントをいただき2名とも大喜びでした。

地域の皆さん、サンタクロースの皆さん本当にありがとうございました。



小川小学校 総合学習の活動より

総合学習の時間に開かれた学校づくりの委員さん3名にご協力いただき「擁壁のコケ落とし」の活動を行いました。

子どもたちは、草取りくわ、金属の板等を手にコケ落としを開始。

「うわー。ごっそり取れる」

という言葉が飛び交ったように予想以上のコケが簡単に取れました。約1時間、コケを一生懸命に取りました。

そして、残ったのが落としたコケの山。その量は、軽トラック4台分。これには驚きました。全員でコケをトラックに載せる作業の方がしんどかったかもしれません。

子どもたちは、コケがなくなった擁壁を見て、自分たちの活動の意義を再確認しました。



平成22年度栄養関係功労者知事表彰受賞 「いの町食生活改善推進協議会伊野支部」

地域の食生活改善に尽力され、町民の健康増進と健康的な生活習慣の実現に貢献された地区組織として「いの町食生活改善推進協議会伊野支部」が表彰されました。今後、ますますのご活躍を期待します。



いの町食生活改善推進協議会伊野支部